الفصل الدراسي الأول:
- الوحيُ الإلهيُّ : القرآنُ الكريمُ : البَعْثُ والنُّشور.
- الوحيُ الإلهيُّ : الحديثُ الشّريفُ : المستظلّونَ في ظلِّ الرّحمن.
- العقليّةُ الإيمانيّةُ : العقيدةُ :  أدلّةُ وحدانيّةِ اللّهِ تعالى.
- أحكامُ الإسلامِ ومقاصدُها : العباداتُ:  التيّمُّمُ والمسحُ على الخفَّين.
- السّيرةُ النّبويّةُ والشّخصيّاتُ: السّيرةُ النّبويّةُ  : غزوةُ الأحزابِ.

Term 1:
· The Divine revelation:  Reciting and memorizing Surah Q (Qaf) 
· The Divine revelation, Hadith Sharif: Those in the Shade of the Most Merciful
·  Evidence of the Oneness of God
· Faith:   Tayammum -dust or sand ablution- and wiping over socks.
· Biography of the prophet and personalities:   The Battle of Trench – Alahzab 


الفصل الدراسي الثاني:
- الوحيُ الإلهيُّ : القرآنُ الكريمُ : بشارةٌ ومواساةٌ.
- الوحيُ الإلهيُّ : الحديثُ الشّريفُ : الاعتدالُ في الإنفاقِ.
- أحكامُ الإسلامِ ومقاصدُها : العباداتُ: صلاةُ المسافرِ والمريضِ.
- الهُويّةُ والقضايا المعاصرةُ: الهُويّةُ: الحضارةُ العربيّةُ الإسلاميّةُ.

Term2:
· The Divine revelation:  Surat Qaf, Glad Tidings, and consolation. 
· The Divine revelation, Hadith Moderation in spending. 
· The Prayers of the traveler and the sick. 
· The Arab Islamic civilization.








 الفصل الدراسي الثالث:
- الوحيُ الإلهيُّ : القرآنُ الكريمُ : نعيمُ الحَياة.
- الوحيُ الإلهيُّ : الحديثُ الشّريفُ : كفالةُ اليَتيمِ.
- السّيرةُ النّبويّةُ والشّخصيّاتُ: السّيرةُ النّبويّةُ  : الفَتْحُ المُبيْن.
- الهُويّةُ والقضايا المعاصرةُ: القضايا المعاصرةُ: مشكلةُ الفقرِ في العالمِ الإسلاميِّ
- قيمُ الإسلامِ وآدابُهُ: قيمُ الإسلامِ :  التّواضُعُ.
- أحكامُ الإسلامِ ومقاصدُها : العباداتُ:  صَلاةُ التّطوّعِ )الضُّحى واللّيلُ(.

Term3:
· The Divine revelation:  The Pleasure of life surat Al- Rahman (26-53).  
· The Divine revelation:  Hadith: Taking care of Orphans. 
·  Biography of the prophet and personalities:  The clear Conquest 
· Identity and contemporary issues:  The Problem of Poverty in the Muslim word 
· Islamic values and manners: Humbleness 
· Faith:  Voluntary Prayers (Duha and Night) 

